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Vice Gobernador y Presidente de la Camara de Senadores de la Provincia

Ing. RUBEN DUSSO

L DS

Tengo el agrado de dirigirme a usted a fin de remitirle; para su 
conocimiento y del Cuerpo legislative, el presente Proyecto de Resolucion solicitando al 
Poder Ejecutivo de la Provincia; a traves del Organismo que corresponda; se realice la RE- 
APERTURA DEL CAMINO que une las localidades de Chuchucaruana y Altos de Singuil, en 

nuestro Departamento Ambato.

Solicitando tenga el tratamiento parlamentario correspondiente, 
hago propicia esta ocasion para saludarlo muy atentamente.-
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LA CAMARA DE SENADORES

DE LA PROVINCIA DE CATAMARCA

RESUELVE

SOLICITASE al Poder Ejecutivo Provincial; a traves del OrganismoArticulo 1™:
correspondiente; la RE-APERTURA DEL CAMINO que une las localidades de Chuchucaruana 

y Altos de Singuil, en nuestro Departamento Ambato.

finesArtfculo 2do: Dar intervencion a la Municipalidad de Los Varela, a los 

correspondientes.

Articulo 3ro; De forma. -
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Senior Presidente, Senores Senadores:

El presente proyecto trata sobre la RE- APERTURA DEL 

las localidades de Chuchucaruana y Altos de Singuil, en nuestroCAMINO que une 
Departamento Ambato.

El mismo resulto de mucha importancia para los vecinos en 
epocas de que era transitada, como sendero peatonal y traccion animal y con el paso de 

los anos, dejo de frecuentarse, provocando que se fuera cerrando, por el avance de la 

vegetacion; incluso, se colocaron alambrados en fincas aledanas que cortaron su paso y 

que habra que estudiar losterminos legales; cada caso en particular.

Segun el dato proporcionado por viejos pobladores, no se lo 

utilize desde hace aproximadamente cincuenta anos; manteniendose actualmente su 
extension aproximada de 5 Km; considerando importante tambien, dartraza y con una 

participacion a la Municipalidad de Los Varela, por jurisdiccion.

Somos conocedores del trabajo arduo que los Organismos 

Provinciales vienen llevando a cabo en toda la provincia , pero requerimos , una vez mas, 
del esfuerzo economico, tecnico y humano para poder llevar adelante lo solicitado que, 
por sus caracten'sticas, no llevan'a demasiado tiempo, y es un postergado anhelo de los 

pobladores lugarenos, especialmente, del Paraje : ALTO DE LOS BULACIOS.

Senor Presidente ; Colegas; ; atento a que el presente 

proyecto ya habia sido presentado con anterioridad y al no tener resultado favorable del 
Poder Ejecutivo; solicito el acompanamiento al presente Proyecto de Resolucion.-

Muchas Gracias. -
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